

LE DEVENIR DE L'HOMME

NOTIONS ESOTERIQUES SUR LE DEVENIR DE L'HOMME

LA VIE ENTRE DEUX INCARNATIONS

Les circonstances immédiates après une désincarnation :

Entre deux incarnations les êtres continuent leur évolution, leur vie, leurs expériences de différentes manières selon leur incarnation précédente, leur programme d'études, leurs cycles d'évolution, ainsi que d'autres critères.

Les conditions qui suivent une désincarnation sont donc fonction du vécu sur la Terre et de l'évolution de l'être. Globalement, nous pouvons noter les possibilités suivantes :

- Certaines consciences restent dans l'ambiance physique de la vie qu'elles viennent de quitter.
- D'autres, qui ont vécu des maladies éprouvantes doivent se faire soigner au niveau de leur corps astral dans des lieux spécialisés de l'astral de Gaïa.
- D'autres, qui se sont désincarnés par accident ou événement naturel grave, que cela soit karmique ou non, se retrouvent traumatisés et doivent être rééquilibrés eux aussi dans des lieux spécialisés de l'astral.
- D'autres doivent se retrouver dans des protections spécifiques afin d'être éloignés de certaines perturbations du bas astral ou de forces négatives.
- D'autres se retrouvent dans des zones denses du moyen astral où elles vont vivre dans des conditions physiques qui rappellent celles de la matière. Elles continueront à apprendre, ou réaliseront ce qu'elles n'ont pu faire dans la matière qu'elles viennent de quitter.
- D'autres se retrouvent directement dans des zones du haut astral, où elles vont pouvoir jouir de conditions idéales pour poursuivre leur développement, en présence des guides d'évolution. C'est un peu la récompense de leurs efforts!
- D'autres encore échappent à ces plans, et vont vivre sur des plans cosmiques, parce qu'elles en ont acquis la possibilité au travers de leur évolution.
- D'autres aussi vont s'intégrer dans différents plans plus ou moins denses d'autres planètes, d'autres sphères matérielles, ou subtiles. Suivant leurs possibilités et leur degré d'adaptation à ces ambiances différentes.
- D'autres vont pouvoir rejoindre les plans Universels et agir à plus haut niveau, etc.

La liste serait encore longue, et cela nous mènerait à des conceptions éloignées du but de cet enseignement. Quoi qu'il en soit les possibilités sont infinies car les manifestations de la vie sont infinies. Ce qui se passe sur cette planète n'est qu'un tout petit exemple de cette infinité d'expressions de la vie.

Les suites d'une désincarnation :

Si nous parlons conscience, nous pouvons dire que les êtres qui viennent de se désincarner

obéissent à 3 possibilités :

- Les êtres restent dans leur potentiel de la vie précédente.
- Les êtres rejoignent leur corps intermédiaire.
- Les êtres rejoignent leur Grande Conscience.

Nous allons analyser chacune de ces trois possibilités.

- Les êtres restent dans leur potentiel de la vie précédente :

Les individus seront très influencés inconsciemment par leur vie antérieure, mais n'ayant pas ou peu fait de synthèse, leur nouvelle incarnation se fera dans la suite de la précédente. Ils n'auront pas l'impression de s'être désincarnés et ils ne se poseront pas de questions sur leur précédente incarnation.

Ces individus, dans leur nouveau corps ne se sentiront pas ou peu concernés par les cycles évolutifs d'incarnation, ne se poseront pas de questions sur ce qu'ils ont à faire ou ce qui les pousse à accepter leur but. Ils le font par l'action des guides.

Cette attitude correspond à des cas différents :

- Souvent c'est le cas des êtres qui débutent dans l'évolution.
- Ce peut être le cas d'êtres qui s'enferment dans leur évolution, qui se bloquent, qui refusent, qui sont très accaparés par leurs propres problèmes. Ils commencent à s'interroger par les actions et réactions dans la vie physique, d'où remise en question.

Ces êtres restent dans les plans proches de la Terre. Par exemple c'est le cas des revenants qui restent bloqués par le physique, et qui ne veulent pas quitter leur monde physique. Petit à petit ils deviennent des coques et lorsqu'ils veulent se réincarner, ces êtres sont bloqués et ne peuvent pas le faire dans l'état. Ils doivent quitter le physique, même en restant proches de la Terre pour pouvoir s'incarner à nouveau. C'est pour cette raison que certains d'entre eux cherchent des corps de médium ou d'adolescents pour essayer de s'incarner eux-mêmes (parasitages).

Dans cette catégorie se trouvent aussi ceux qui se recréent volontairement ce qu'ils ont le plus apprécié dans leur monde physique. Soit qu'ils le créent eux-mêmes, soit que des guides leur créent ce monde, s'ils ne sont pas capables de le créer eux-mêmes. Ces êtres vont errer dans différents plans astro-mentaux proches de la Terre où ils peuvent se trouver face à des énergies pas toujours très pures, plutôt négatives.

Pour qu'ils ne soient pas tentés de s'approcher de ces énergies négatives, des guides veillent sur eux et cloisonnent leur monde en attendant de leur faire prendre conscience de leur désincarnation. Si ces êtres refusent de prendre conscience de leur désincarnation, des guides choisissent pour eux leur future incarnation. Ils choisissent une future incarnation assez proche de ce qu'ils ont vécu précédemment, ou de ce qu'ils vivent dans ce plan astro-mental, pour que la différence ne soit pas trop forte. Etant donné que ces êtres sont fermés, si les guides les mettent face à quelque chose de nouveau trop éloigné de leur conception, ils ne pourront pas le supporter.

Tous ces êtres se réincarnent souvent dans le même peuple, la même région ou la même condition sociale, soit pour continuer à se former, soit pour continuer leur but. Ils le continuent d'une vie sur l'autre.

Si vraiment ces êtres se bloquent trop, les guides vont essayer de choisir des vies qui leur permettront de sortir de ce blocage. Cela se fait progressivement.

Nous trouvons dans ces cas, souvent des individus qui commencent leur évolution en tant qu'homme.

- Ce peut être également le cas d'êtres qui n'ont pas continué leur but et qui doivent le terminer. Ils ont pu être interrompus par accident, ou ont commencé à entreprendre leur but trop tard dans leur

vie.

Ces êtres restent fermés dans leur monde entre deux incarnations pour être à maturité lors de nouvelles incarnations. Souvent, dans ce cas, l'espace entre deux incarnations est très court, quelques années au maximum.

- Les êtres rejoignent leur corps intermédiaire :

En rejoignant le corps intermédiaire ils font obligatoirement la synthèse de leur dernière vie, réfléchissent sur leurs erreurs, sur ce qu'ils doivent améliorer. Ensuite, ils établissent leur prochain but.

Ces êtres sont ceux qui sont le plus influencés par le karma des vies antérieures, par des souvenirs, des épreuves qui leur rappellent quelque chose de déjà vécu dans d'autres conditions.

Ces êtres, après leur désincarnation, revoient leur vie précédente, leur cheminement, essaient de comprendre celle-ci, en discutent avec d'autres, et ensuite, pour se corriger, rejoignent leur corps intermédiaire pour avoir une meilleure vision des choses.

Après cela, ces êtres cherchent leur nouveau but, qui se situe toujours dans leur cycle d'évolution choisi antérieurement.

Dans cette catégorie, il y a deux genres d'individus :

Ceux qui possèdent un fort potentiel incarné.

Ceux qui possèdent un faible potentiel incarné et un fort potentiel non incarné.

° Pour ceux qui possèdent un fort potentiel incarné, l'action des guides est plus grande, car lorsque la personne rejoint son potentiel non incarné, (corps intermédiaire), cela ne lui fait qu'une faible augmentation de conscience, donc celle-ci est encore très prise par l'ambiance de vie. Elle a peu de recul, et ce recul lui sera apporté par les guides qui viendront lui donner leur avis.

Quand ceux-ci ont donné leur avis, ces êtres donnent le leur, et quand les décisions sont acceptées aussi bien par eux que par les guides, l'être pourra entamer une nouvelle incarnation.

° Pour ceux qui possèdent un faible potentiel incarné et un fort potentiel non incarné, lorsqu'ils rejoignent leur potentiel non incarné, ils récupèrent une partie plus importante de leurs moyens propres, et peuvent dégager plus facilement des priorités par eux-mêmes.

Si l'entité a une fonction à faire qu'elle trouve plus importante qu'une nouvelle incarnation, elle décidera de la faire avec ce potentiel non incarné, (qui est fort), et ensuite, lorsque cela sera terminé, il y aura une nouvelle incarnation pour finir le premier but non terminé.

Dans ce cas il y a moins d'action des guides. C'est le potentiel non incarné qui joue ce rôle.

Le temps entre deux incarnations peut être plus long, par exemple une vie dans chaque civilisation, d'où possibilité d'effectuer un but dans les plans subtils entre deux incarnations.

- Les êtres rejoignent leur Grande Conscience :

Dans cette catégorie, il y a deux possibilités.

Suivant le cas, questions d'évolution, ou fin d'un cycle d'incarnation.

° Questions d'évolution : Dans ce cas les êtres sont plutôt axés sur ce qu'ils doivent entreprendre, sur les retombées qu'ils devront avoir.

Les épreuves, les problèmes qu'ils surmonteront seront vus comme un travail de plus à effectuer et non pas comme une conséquence d'une vie antérieure car ces êtres, quand ils ont rejoint leur Grande Conscience, ont mêlé toute leur énergie à cette Grande Conscience, aussi bien le positif que le négatif, et ensuite, reviennent sur Terre.

Mais ce n'est pas tout à fait la même partie d'énergie qui revient. Il y a une énergie commune propre à la Terre mais également vient s'ajouter une énergie propre au nouveau but et qui n'a rien à voir avec les énergies passées.

Si ces êtres prennent conscience de leurs cycles d'incarnations, ils verront chaque vie comme un état, comme une action et non pas comme une continuité.

° Fin d'un cycle d'incarnation :

Dans ce cas l'être rejoint également sa Grande Conscience.

L'être effectue son bilan, ce qu'il a appris durant ce cycle. Il ramène au niveau de sa Grande Conscience l'acquis tant positif que ce qui reste à améliorer mais il n'y a pas obligatoirement d'incarnation prévue "dans l'immédiat".

Cela dépendra de ce que l'être désire, ou doit étudier pour la suite de son évolution.

. Soit l'être continue son évolution sur divers plans subtils, ici ou ailleurs, en fonction de son potentiel acquis à ce moment.

. Soit il choisit un nouveau cycle d'incarnations, avec d'autres buts différents à effectuer, ici ou ailleurs.

- A la fin d'un cycle d'évolution :

Au moment où un être termine un cycle d'incarnations plusieurs possibilités peuvent s'offrir à lui suivant le degré d'avancement de sa conscience.

Nous venons de voir qu'il peut choisir un nouveau cycle d'incarnations.

S'il a accompli un nombre suffisant de cycles pour sa propre évolution, il peut choisir entre les possibilités suivantes :

° Certaines consciences humaines ont pour finalité de rejoindre leur sphère-mère, la sphère qui leur a donné naissance.

° D'autres vont rejoindre des sphères naissantes pour se fondre en elles, pour les aider à évoluer.

° D'autres vont se fondre dans des évolutions stellaires.

° D'autres vont se fondre dans des évolutions galactiques, pour gérer la construction de l'Univers.

° D'autres continueront à évoluer en tant qu'êtres humains indépendants.

° Etc.

- L'évolution en tant que conscience indépendante :

Pour les consciences qui continuent à évoluer en tant qu'êtres humains indépendants, elles peuvent intégrer plusieurs domaines, à condition que leur potentiel de conscience ait atteint un niveau suffisant. Elles peuvent rejoindre :

° L'Organisation Planétaire Humaine qui gère l'ensemble du règne humain de la sphère Gaïa.

° Une Organisation Planétaire autre que Gaïa qui évolue dans notre vaste Univers, mais qui doit être en concordance avec le potentiel de la Grande Conscience.

° L'organisation Intergalactique qui gère l'évolution des êtres humains dans l'ensemble de notre galaxie, la Voie Lactée.

° Intégrer le Plan de Création Humain.